GEMEINDEN

Donnerstag, 19. Mai 2016

AKTION

Wir suchen die neue Dirndlkönigin

Es ist wieder so weit: Wir suchen die Dirndlkönigin des Landkreises Cham 2015. Auf die Gewinnerin warten tolle Preise.

24. Mai 2015 11:11 Uhr

BAD KÖTZTING. Das wird ein Heimspiel! Anna Stoiber, die amtierende Dirndlkönigin des Landkreises Cham, stammt aus Bad Kötzting. Genau dort wird am Sonntag, 12. Juli, ihre Nachfolgerin gekürt. Bayerwald-Echo, Kötztinger Umschau und Rundschau, die zum sechsten Mal die Dirndlhoheit suchen, sind mit ihrem Finalabend heuer aus besonderem Grund in Bad Kötzting zu Gast. Der Burschen-Wanderer-Verein feiert sein 175-jähriges Bestehen. Zum Festausklang suchten die Verantwortlichen einen echten Höhepunkt – und schon war die Zusammenarbeit zwischen den Burschen und der MZ vereinbart.

So dürfen sich die Besucher nach der Wahl 2014, die im Festzelt der FFW Arrach mit einem spannenden Wettbewerb der Finalistinnen zu Ende gegangen war, abermals auf besondere



Vorjahressiegerin Anna Stoiber aus Bad Kötzting wird der neuen Dirndlkönigin am Abend des 12. Juli in der Lindner-Festhalle in der Pfingstritt-Stadt Schärpe und Krönchen

1 von 3

Herausforderungen freuen, denen sich die Damen stellen müssen. Allzu viel wird noch nicht verraten. Fest steht aber, dass sich die Frauen, die es über die Telefonund Internetabstimmung der MZ in die Endrunde schaffen, erneut in Spielerunden bewähren müssen. Und: Erstmals gibt es auch eine Dirndl-Modenschau.

Bewerberinnen müssen 16 Jahre alt sein

Durch die Spiele hat in der Lindner-Halle theoretisch auch die Drittplatzierte die Möglichkeit, sich auf Platz eins vorzuarbeiten. 2014 war Anna Stoiber mit überreichen. Foto: Benjamin Franz

Mehr zum Thema



MODE Sieger-Kleid in den Farben Rosa und Grün



FESTWOCHENENDE Leuchtfeuer zum Finale



VORBEREITUNG
Michaelas Team hatte alles im
Griff



BILANZ "Ich würde wieder mitmachen"

369 Stimmen ins Finale gegangen und hatte sich den Sieg nicht mehr nehmen lassen.

Bewerben können sich ab sofort alle Frauen, die aus dem Landkreis Cham stammen und zum 19. Juni mindestens 16 Jahre alt sind. Bei minderjährigen Teilnehmern ist das Einverständnis der Eltern nötig. Wer sich beteiligen möchte, muss eine E-Mail an echo@mittelbayerische.de schreiben. Die Bewerbung muss ein Foto der Teilnehmerin in Tracht enthalten. Die Aufnahme im jpg-Format sollte eine Größe von mindestens 600 mal 800 Pixel haben. Die Interessentinnen müssen zudem ihr Geburtsdatum sowie ihre Adresse und Telefonnummer angeben. Außerdem sollen sie ein wenig über sich erzählen – über Hobbys, warum sie gerne Tracht tragen und weshalb sie die richtige Dirndlkönigin sind. Bewerbungsschluss ist der 15. Juni. Alle geeigneten Einsendungen stellen wir auf Sonderseiten sowie auf www.mittelbayerische.de vor. Unsere Leser haben bis 5. Juli Zeit, per Online- und Telefonabstimmung ihre Favoritin für das Finale zu wählen.

Tolle Preise für Gewinnerin

Die Gewinnerin darf sich abermals auf schöne Preise freuen. Sie erhält einen 250-Euro-Einkaufsgutschein unseres Hauptsponsors Fuchs Trachtenmoden aus Roding. Dazu kommen ein 50-Euro-Gutschein für den Berggasthof zur Klause, ein

2 von 3 19.05.2016 10:11

100-Euro-Gutschein des Modehauses Schödlbauer und zwei Tages-Eintrittskarten für die Aqacur Badewelt inklusive Sauna.

Die Zweite nimmt einen 100-Euro-Gutschein des Schuhhauses Schödlbauer, einen 30-Euro-Gutschein von Silverstar Schmuck, einen 100-Euro-Gutschein von Ledertaschen Oexler, einen 50-Euro-Gutschein für das Café-Restaurant Goggolori und zwei Tages-Eintrittskarten für das Aqacur (inklusive Sauna) mit nach Hause.

Der dritte Preis besteht aus einem 100-Euro-Gutschein von Sport Schöberl, einem 100-Euro-Gutschein des Modehauses Schödlbauer, einem 30-Euro-Gutschein von FengShui & mehr, zwei Karten für den Kletterpark Schönberg und zwei Eintrittskarten für das Aqacur (mit Sauna).

So bewerben Sie sich

Ihre Bewerbung schicken Sie bitte bis zum 15. Juni an echo@mittelbayerische.de.

Kommentare (0)

Unsere Community Regeln

Bitte melden Sie sich an, um kommentieren zu können.

Anmelden

noch 700 Zeichen

VERÖFFENTLICHEN

WIRTSCHAFT

Bald spielt am Bahnhof die Musik

GLAUBE

Pfingsten ist der Ursprung der Kirche >

3 von 3